
UNA SEMANA CON....Rafael Lisón Hernández

Este hombre de 52 años  y de porfesión impresor, lleva mas de media vida enganchado a la 
colombofilia. Empezó allá por el año 1.985, es decir, 27 años ...y los que quedan.
Posee un palomar muy funcional instalado dentro de una huerta de agrios...y es allí donde pasa todo 
el tiempo que le dejan sus ocupaciones familiares y laborales.

Rafael  delante de su palomar.                                       Uno de los departamentos de su palomar.

una semana con ,,despedida y nominacion 02/12/2012

Enviado por: Salvador Folques Alonso 

Buenas noches a todos para mi ha sido un placer a ver sido nominado por Jose Vaillo 
Caballero ,quiero agradecer a los compañeros que han intervenido en mi semana y 
espero que mis respuestas a llan sido de vuestro agrado 

Tengo el placer de nominar a mi buen amigo RAFAEL LISÓN HERNÁNDEZ ,todo un 
gran campeón y estoy seguro de que vamos a disfrutar con el "animo Rafa y a por el 
toro"

saludos salvador 

gracias Salvador 02/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

Intentare hacerlo lo mejor posib



Para Rafael Lison 03/12/2012

Enviado por: FELIX MARTIN VILCHES 

Buenos dias Rafael.

Parece que tu amigo Salvador te aprecia cantidad, pero aparte de decrinos que eres un 
gran campeón, no nos ha contado nada mas.
Para los que no te conocemos ,¿ te podrias presentar tu solo ?. 
Mas que nada para que las preguntas sean mas directas conociendo sobre todo donde 
vuelas.

Un saludo y que tengas una ajetreada semana.

Félix.

PRESENTACION 03/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

Buenos dias ,primero que nada deciros que no soy muy dado a esto de escribir pero 
como ya le dije al amigo SALVADOR lo intentaremos ,primero que nada disculparme 
con MARTI EL TATI ya que me prepuso estar aqui y entonces me negue pero ahora no 
he podido decia que no .
Dicho esto paso a presentarme viajo en el norte de la provincia de castellon anivel 
social viajamos las sociedades de VINAROS Y BENICARLO ,Y a nivel provincial y 
nacional tambien viajamos juntos con el c.c la plana DE CASTELLON, entre las 3 
sociedades somos un grupo de unos 50 colombofilos ,viajamos hacia francia y te puedo 
asegurar que hay una gran calidad colombofila .
esto es lo mas basico creo que durante la semana ya iran saliendo otros temas.

e

semana con Rafael 03/12/2012

Enviado por: RAFAEL JERONIMO FORNES 

Buenos días tocayo, enhorabuena por tu nominación. 
Nos podías explicar tu método de vuelo, con cuantas palomas vuelas si tienes algún 
truqui, y que palomas son las que mejor funcionan en tu zona por vuestra ortografía.
Gracias.
Rafael Jerónimo.
Almuñécar Costa Tropical Granadina

PARA R.JERONIMO 03/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

http://foro.asp/


MI SISTEMA DE VUELO ES LA VIUDEZ ,HAGO LA TEMPORADA CON 
APROXIMADAMENTE 45A50 PALOMAS .
SIEMPRE SE TIENE ALGUN TRUCO QUE SE PONE EN MARCHA SEGUN 
COMO ES LA TEMPORADA.
LAS PALOMAS QUE FUNCIONAN EN ESTA ZONA,PUES ES IGUAL QUE EN 
CUALQUIER OTRO SITIO ,YO EN PARTICULAR MIS PALOMAS SON UNA 
MEZCLA DE VARIAS LINEAS Y INTENTO SACAR LAS PALOMAS QUE YO 
DENOMINO TODOTERRENOS CAPACES DE FUNCIONAR BIEN EN TODAS 
LAS DISTANCIAS
SALUDOS RAFA

e

semana con el CAMPEON DE ESPAÑA DE SEGURIDAD 03/12/2012

Enviado por: Agusti Juan Miralles 

Che Rafa, pues que torero tas hecho JOJOJO.
Primero que na felicitarte por tu nominacion y por tú gran temporada, culminada con 
este titulo.
Como ahora no pudes escaparte!!!! cuentanos como se pude hacer una temporada tan 
excepcional como la que tú has realizado este 2012.

Un abrazo amigo.

Tino. Vinaros

PARA AGUSTIN 03/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

Tu ya sabes que hasido abase de mucho trabajo ya que en nuestra sociedad si no es asi 
no te comes ni un rosco y menos con colombofilos como el amigo Agustin que ha sido 
deportivamente hablando mi mayor rival ojala hubieran 10 como el que nivel 
tendriamos .
Una temporada como esta la clave esta en consegrir que los viudos esten a tope el 
mayor numero posible de semanas cosa bastante complicada

Enviar 
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e

Semana con Rafael Lisón. 03/12/2012

Enviado por: CESAR VELARDO 

Hola Rafa, felicidades por tu nominación de la cual me alegro un montón.

Como conocedor de palomas que eres a la vista de los resultados quisiera que indicaras 
que cualidades a la mano exiges mínimamente a una paloma para criar de ella.

Un saludo:

César

Amigo Cesar 03/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

Como tu ya sabes cada uno tenemos unas manias en como tienen que ser las palomas y 
cada uno las aplica segun los resultados que recoge.
Yo tambien tengo las mias que hasta ahora me a ido bastante bien,me gustan las 
palomas medianas bien equilibradas y de buena procedencia,y dentro de mis manias 
desecho para la reproduccion cualquier paloma con un brazo largo ,tampoco me gustan 
las palomas demasiado pesadas y alguna mania mas .
saludos CESAR

e

Una semana con... 03/12/2012

Enviado por: Bellver Rubio 

Rafael enhorabuena por tu semana y por los resultados autonomicos y nacionales de 
esta temporada.
Castellon por sus colombofilos siempre ha estado a un grandisimo nivel, muy buenos 
colombofilos, el desaparecido Derby Costa de Azahar, ahora el nuevo Derby del 
Mediterraneo, la temporada pasada Verdum 1100km, habeis volada Lisboa, 
Villefranche, camion adapatado para transportar palomas, etc...
Yo creo que no he visto colombofilos mas valientes y atrevidos que los de Castellon.

Crees que os queda algo mas por intentar o por tomar la iniciativa en colombofilia de 
este pais?

Saludos Rafael!!

PARA BELLVER RUBIO 03/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 
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BUENAS TARDES EN REFERENCIA ATU PREGUNTA TE DIRE QUE NUESTRA 
AFICION SI NO SERIA POR QUE SE MUEVE POR RETOS ESTARIA MUERTA Y 
MAS CON LOS TIEMPOS QUE CORREN ,ESTE AÑO COMO TU SABES 
TENEMOS EL GRAN RETO DE SANTIAGO DE COMPOSTELA Y VAMOS 
AINTENTAR HACERLO BIEN ES CREO UNA GRAN OPORTUNIDAD PARA 
TODA LA COMUNIDAD VALENCIANA.

e

Semana con Rafa Lison 03/12/2012

Enviado por: Francisco Esparcia Hermosa 

Primero felicitarte por tu semana y por los exitos conseguidos en los campeonatos 
socialles,regionales y nacionales.
Mi pregunta escomo viudero que eres sabes que lo tenemos muy dificil para seleccinal 
hembras al no poder viajarlas y son tan necesarias para la continuidad del palomar 
¿como las seleccionas?
UN ABRAZO
PALOMARESPARCIA.

AMIGO PACO 03/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

CADA AÑO GUARDO 2HEMBRAS DE CADA PAREJA Y AL FINAL DE 
CAMPAÑA LAS SELECCIONO DEPENDIENDO PRIMERO DE LOS 
RESULTADOS DE SUS HERMANOS Y DESPUES SEGUN MIS GUSTOS EN LA 
MANO CREO QUE ASI ME ASEGURO TENER UN BUEN EQUIPO DE 
HEMBRAS

e

una semana con 03/12/2012

Enviado por: antonio nacher sanchis 

Hola Rafael,no te conzco personalmente,pero si a traves de un amigo en comun que 
habla y no se cansa de hablar de ti, parece que eres un buen colombofilo,los resultados 
te avalan, pero en mi opinion ,no estas empezando la semana bien,creo que tienes nivel 
suficiente para que pasemos una semana amena y aprendamos cosas de ti,a si que 
mojate y escupe todo lo que sabes que es mucho y enrrollate como una persiana. Mi 
pregunta es ¿que haces y como haces los viudos ? todo lo que sepas , no me importa 
que tardes dos semanas en escribirlo,lucete maestro
porcierto nuestro amigo en comun es,bueno son Tino y
Antonio ja ,ja animo maestro que sino me aburro

para antonio nacher 03/12/2012
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Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

amigo antonio no tenmos 1 amigo en comun tenemos 2 el otro es antonio forner,en 
cuanto al sistema de viudos que empleo fue precisamente antonio uno de los primeros 
en utilizarlo es un sistema que emplean algunos colombofilos belgas y que cada uno 
despues tiene que pulir segun su tiempo ,su manera de viajar y sobre todo y mas 
importante saber a que concurso quieres que te llegen las palomas en plena forma tienes 
que tener en cuenta que partimos de la base de que los viudos no aguntan en plena 
forma mas 9-o 10 semanas por eso yo hago los jovenes en una fecha y los adultos en 
otra
espero haber resuelto alguna de tus dudas
saludos rafa

e

Una semana con 04/12/2012

Enviado por: joaquin membrado 

Hola Rafa: Henorabuena por tus resultados deportivos y por tu saber con las palomas. 
Yo como todos aficionados nos gustaria saber cual es etodo de recuperacion de tus 
viudos despues de un concurso duro. 

Un saludo
Joaquin

PARA JOAQUIN 04/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

HOLA JOAQUIN EL DIA QUE REGRESAN LES DOY GLUCOSA YO USO LA DE 
PERSONA CREO QUE ES MEJOR Y MAS BARATA,AL DIA SIGUIENTE ESTAN 
LIBRES Y LES PONGO EL BAÑO Y NADA MAS APARTIR DEL 2ºDIA SE 
INCORPORAN ALA DISCIPLINA DE TODO EL GRU

e

Semana con 04/12/2012

Enviado por: Francisco Esparcia Hermosa 

Rafa tu cuentas con una linea de palomas invatibles en concursos de mas de 
700,hablanos de estas palomas y de que linea son(mojate)

SALUDOS
PALOMARESPARCIA.
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CONTINUA 04/12/2012

Enviado por: Francisco Esparcia Hermosa 

Me refiero a los mil.

PARA PACO 04/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

LAS PALOMAS QUE MEJOR ME ESTAN FUNCIONANDO AL GRAN FONDO 
SON UNA MEZCLA DE VARIAS LINEAS´,POR UN LADO LA LINEA DEL MIL 
QUE SON PALOMAS DEVRIENT X MATTERNEY LA OTRA LINEA SO MATTIS 
X MERIN ESTAS 2 LINEAS ENTRE ELLAS CRUZAN MUY BIEN Y SACAN 
PALOMAS QUE NO SOLO FUNCIONAN EN GRAN FONDO SINO EN UNA 
HOQUILLA DE 400 KM EN ADELANTE.

e

Semana con Rafael Lison 04/12/2012

Enviado por: SANTIAGO LOPEZ RICO 

Enhorabuena por tu semana. Me gustaría saber que errores si volvieras comenzar de 
nuevo NUNCA cometerías por segunda vez. Un saludo
Rico
Asturias

PARA SANTIAGO RICO 04/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

UNO DE LOS MAYORES ERRORES QUE RECUERDO HABER COMETIDO EN 
MIS PRIMEROS AÑOS DE COLOMBOFILOFUE ,EL NO TENER PACIENCIA 
CON LAS PALOMAS QUERIA RESULTADOS DEMASIADO RAPIDO .
OTRO ERROR CUANDO EMPIEZAS ES CREERTE QUE SABES MAS QUE 
NADIE Y NO ESCUCHAR CONSEJOS.
SEGURO QUE COMETI MUCHOS MAS PERO ESTOS SON LOS QUE MAS 
RECUERDO
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Semana con Rafael Lisón 04/12/2012

Enviado por: Carlos Padín Cores 

Enhorabuena por tu nominación.
Unos post más abajo comentas que este año vais a probar en una suelta desde Santiago 
de Compostela (ya me dirás las fechas para ir a verla y quitar 7 u 8 GB de fotos para 
enviaros).

Entrando en faena. Si me permites abusar una vez más, te hago 2 preguntas por el 
precio de una.
¿Cual ha sido la mayor distancia que han volado tus palomas? Y ¿Cual era la 
preparación (nutricional, física y mental) que les habías dado?

Gracias y un abrazo camarada.

Carlos Padín.
Galicia.

PARA CARLOS PADIN 04/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

BUENAS NOHES AMIGO CARLOS LA SUELTA DE SANTIAGO DE 
COMPOSTELA SI NO HAY NINGUNA CONTRA ORDEN ESTA PROGRAMADA 
PARA EL DIA 29-06-13 SABADO SERA UNA SUELTA COMUNITARIA YA 
VEREMOS COMO SE NOS DA PUES NO LA HEMOS HECHO NUNCA

LAS DISTANCIAS MAS LARGAS QUE HEMOS VOLADO SON 
APROXIMADAMENTE 1100KM EN VARIAS OCASIONES
LA COMIDA QUE SUELO DAR UNAS 2 O 3 SEMANAS ANTES ES LA COMIDA 
SPORT REFORZADA CON ARROZ CON CASCARA AVENA Y ALGUNOS SIN 
PASARSE CACAUETES CRUDOS TODO ESTO ES PARA QUE VAYAN CON EL 
DEPOSITO DE RESERVAS LLENO ESTO LO VOY DANDO AL FINAL PARA LOS 
FONDOS Y GRANDES FONDOS VARIANDO LAS CANTIDADES SEGUN KM.
PARA ESTA DISTANCIA ALSER NORMALMENTE LA ULTIMA DE LA 
TEMPORADA JUEGO MUCHO CON SU MOTIVACION NORMALMENTE 
ESTAN TODA LA TARDE EL DIA DEL ENJAULE CON LA HEMBRA Y EN SU 
NIDO MUCHA PAJA INTENTO QUE AL FINAL DE LA TARDE ESTEN 
TRANQUILOS EN SU NIDO Y CON SU HEMBRA.
YO PARA ESTOS CONCURSCS SUELO PONER PALOMAS ADULTAS CON 
MUCHAS EXPERIENCIAS YA QUE YO CREO QUE LAS PALOMAS DE FONDO 
NO NACEN SE HACEN.
ESPERO HABER CONTESTADO A TU PREGUNTA

Muchas gracias Rafael 04/12/2012

Enviado por: Carlos Padín Cores 

Has contestado a todo y más.



Ya le echaré yo un ojo a vuestras pombiñas en Santiago de Compostela. Mantenme 
informado de en que lugar vais a soltar (supongo que no lo haréis en la plaza del 
Obradoiro) XDXD Principalmente por los permisos del ayuntamiento y porque hay una 
pareja de peregrinos con territorio de caza en la zona vieja y nidificación en las almenas 
de la catedral.
Recordad que podéis contar con la F. C. Galega para lo que os haga falta. Para eso 
estamos.

Un abrazo amigo.

Carlos P.

e

Una semana con 04/12/2012

Enviado por: florenciomercadalconde 

Hola Rafa primero enhorabuena por tu nominacion ,si no me equivoco nos conocimos 
hace un monton de años con Llopis mis contactos con el han permanecido pero a ti no 
te he vuelto a ver, pero ya sabes los amigos de mis amigos son mis amigos.
Me gustaria saber ¿cuantos pichones crias y si les das mucha caña en el verano ?.
Un abrazo desde Menorca y un abrazo tambien para Milort

PARA FLOFENCIO 04/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

SI FLORENCIO SOY EL MISMO QUE VISTE Y CALZA CON MAS AÑOS LO 
MISMO TE DIGO PARA MI SIGUES SIENDO MI AMIGO
SUELO CRIAR UNOS 60 O 70 PICHONES PARA QUE SE ME QUEDEN UNOS 35 
O 40 MACHOS Y A ESTOS ANTES DE EMPEZAR LA TEMPORADA LES HAGO 
DE 150 A 200 KM SUELO EMPEZAR LA TEMPORADA CON 
APROXIMADAMENTE 30 JOVENES
SALUDOS RAFA

e

UNA SEMANA CON RAFAEL 05/12/2012

Enviado por: Salvador Folques Alonso 

Hola rafa me gustaría saber los pichones asta que distancia sueles viajar los 

saludos salvador

PARA SALVADOR 05/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 
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LOS PICHONES LOS SUELO VIAJAR DE150 A 200 KMS

e

Una semana con Rafael. 05/12/2012

Enviado por: Bellver Rubio 

Rafael das una comida diferente para las diferentes epocas de estado de las palomas?
Y las elaboras tu las mezcas o utilizas ya comercializadas?

Saludos y gracias!!
Vaya temporada de valientes que os espera tambien a los castellonenses 4 grandes 
fondos, uno de ellos 1000km.
Ojala os sea una temporada perfecta!!
Ojala los del sur pudieramos y nos animaramos tambien con vuestro Langre.

PARA BELLVER RUBIO 05/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

DOY EN TODA LA TEMPORADA SPORT ,PERO A MEDIADOS DE MAYO MAS 
O MENOS AÑADO AL SACO DE SPORT VARIOS GRANOS COMO ARROZ CON 
CASCARA ,AVENA PELADA ,CACAHUETES CRUDOS 

e

Una semana con 06/12/2012

Enviado por: florenciomercadalconde 

Hola otra vez Rafa, veo que tienes mucha fe en los cacahuetes yo tambien la tenia hasta 
que me dijeron que provocaban hongos y otros problemas y tenia que pasarlos por el 
microondas ¿ tu que opinas de eso ? .
Un abrazo desde Menorca

PARA FLORENCIO 06/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

YO NO HE TENIDO NINGUN PROBLEMA ,EN NUESTRA ZONA HAY MUCHA 
GENTE QUE LOS USA Y NO TENGO CONSTANCIA QUE ALGIEN TENGA 
ALGUN PROBLEMA
LOS USAMOS EN CANTIDADES MUY PEQUEÑAS MAXIMO 2 O 3 
CACAHUTES POR PALOMA
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MEZCLA 06/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

ESTO DE 2 O 3 DIARIOS ES APROXIMADO PORQUE YO LOS DOY 
MEZCLADOS CON LA DEMAS COMIDA YCALCULO ESTO MAS O MENOS

e

una semana con.......... 06/12/2012

Enviado por: alfredo serrano mascuñan 

hola rafa ya te felicite el otro dia por tlf. pero desde aqui te vuelvo a felicitar mas 
publicamente por la gran campaña que realizste.mi pregunta o mejor dicho hablanos de 
los famosos MERIN linea de palomas que tu has probado y si sigues criando estas 
palomas,que por otra parte son las grandes desconocidas entre las grandes y puedo 
asegurar que son palomas de una valia extraordinaria.

SALUDOS DESDE HELLIN

ALFREDO SERRANO

PARA ALFREDO 07/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

ES UNA DE LAS LINEAS QUE CONSERVO DESDE QUE EMPECE CONSEGUI 
ESTAS PALOMAS POR MEDIO DE MI AMIGO J. ANTONIO BELTRAN ,ME 
REGALO UN MACHO QUE LE VINO HERIDO MATTIS X MERIN Y LA 
CAMPAÑA SIGUIENTE UNA HEMBRA MERIN X OLIVE Y DE HAY SALIERON 
LOS QUE DENOMINAMOS LOS MERINES GRANDES PALOMAS DE FONDO 
QUE CUANTO MAS DURO SE PONIA EL CONCURSO MEJOR VENIAN ESTAS 
PALOMAS LAS E IDO CRUZANDO CON LINEAS MAS RAPIDAS HASTA 
LOGRAR LAS PALOMAS QUE HOY EN DIA ESTAN DANDO GRANDES 
RESULTADOS

e

Una semana con Rafael. 07/12/2012

Enviado por: Bellver Rubio 

En que concurso y que paloma te dio la alegria mas grande de verla posarse en tu 
palomar? O palomas!!

Saludos Rafael!!
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PARA BELLVER RUBIO 07/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

AN SIDO VARIAS LAS GRANDES ALEGRIAS PERO UNA QUE RECUERDO EN 
LA CUAL LA ALEGRIA FUE GRANDE FUE EN EL LANGRES DE HACE 2AÑOS 
QUE ME ESTABA JUGANDO EL SOCIAL Y TENIA QUE MARCAR PARA 
GANAR EN EL PRIMER DIA NO SE HABIA MARCADO NINGUNA PALOMA Y 
AL 2º DIA NERVIOSO A PRIMERA HORA ESTABA EN EL PALOMAR Y NO 
LLEGABA NINGUNA PALOMA SOBRE LAS 8 VINO UN COMPAÑERO Y ME 
DIJO VAMONOS A ALMORZAR QUE HASTA LA TARDE NO VENDRA 
NINGUNA PALOMA Y JUSTO CUANDO NOS MARCHABAMOS LLEGO UNA 
CON LA QUE CONSEGUI AL FINAL EL CAMPEONATO Y EL 2º PREMIO DEL 
CONCURSO 

e

Para Rafael Lison 08/12/2012

Enviado por: FELIX MARTIN VILCHES 

¿Nos podrias enumerar los triunfos deportivos que mas te han alegrado la vida?.
Y... abusando un poco y ya que hay algunos post abiertos hablando de la cebada , ¿la 
usas?
¿que piensas de la cebada?.

Un saludo.

Félix.

PARA MARTIN VILCHES 08/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

PRIMERO QUE NADA QUIERO DARTE UN RECADO QUE ME HAN DADO UN 
MUY BUEN AMIGO QUE TENEMOS EN COMUN SE TRATA DE A .FORNER 
QUE TE MANDA RECUERDOS
SOBRE LOS TRIUNFOS DEPORTIVOS SI LUGAR ADUDAS EL CAMPEONATO 
DE ESPAÑA DE SEGURIDAD DE ESTE AÑO ASIDO UNA DE MIS MAYORES 
ALEGRIAS, DESPUES LOS TRIUNFOS EN NANCY 1080 KMS Y OTRO QUE 
TAMBIEN SIGNIFICO MUCHO FUE UN CONCURSO DE VILLEFRANCHE 720 
KMS 
LA CEBADA YO LA USO TODO EL AÑO EN TIEMPO DE CONCURSO EL DIA 
DE REGRESO DE LOS CONCURSOS Y LOS 2 SIGUIENTES MIS PALOMAS 
COMEN MEZCLA SPORT REBAJADA CON UN 15 POR CIENTO Y EPOCA DE 
MUDA SUELO DAR AL 50 X CIENTO MAS OMENOS

Espero que estas..... 08/12/2012

Enviado por: FELIX MARTIN VILCHES 
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....fiestas nos visite como hace siempre el amigo Antonio Fornés.

Gracias.

e

una semana con... 08/12/2012

Enviado por: RAFAEL JERONIMO FORNES 

Hola Rafael si me lo permites te haré otras preguntillas !!!.
¿Como haces para que te aguanten las palomas en forma el mayor tiempo posible.? 
otra, ¿como ventilas tu palomar en cada estación del año?
Gracias.
Rafa Jerónimo.
Almuñécar, Granada

PARA RAFAEL JERONIMO 08/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

LAS PALOMAS VIUDAS ES DIFICIL AGUANTARLAS MUCHAS SEMANAS 
PERO YO LO INTENTO A BASE 1º NO CARGARLOS DE CONCURSOS ,NO 
EXCEDERME EN ENSEÑAR LAS HEMBRAS NI ANTES DE LOS CONCURSOS 
NI AL REGRESO LOS MANTENGO CON PRODUCTOS LA MAYORIA 
NATURALES APARTIR DEMEDIADOS DE MAYO NO HAGO VUELO FORZADO 
ALREDEDOR DEL PALOMAR ESTAN SUELTOS 2VECES ALDIA UNA HORA Y 
VUELAN LO QUE ELLOS QUIEREN YPOCA COSA MAS ESPERO QUE TE 
HAYA SERVIDO DE AYUDA. EN CUANTO ALA OTRA PREGUNTA NO SE AQUE 
TE REFIERES LO UNICO QUE CAMBIO ES DESPEJAR BIEN EL FROTAL DE 
PALOMAR EN VERANO EXPLICAME LO QUE QUIERES SABER PORQYE NO 
ENTIENDO TU PREGUNTA

quiero decir 08/12/2012

Enviado por: RAFAEL JERONIMO FORNES 

Si mantienes abierto el frontal todo el año, si cierras algo para quitar el frío, si tienes 
ventilación forzada por extractores, si oscureces. 
Espero haberme explicado.
Saludos.

R.JERONIMO 09/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 
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EN INVIERNO Y DURANTE LA TEMPORADA TENGO EN EL FRONTAL UNA 
ESPECIE DE PUERTAS CORREDERAS QUE TIENEN LA FUNCION ADEMAS DE 
DIVIDIR LOS 2 PALOMARES Y RESGUARDAR DEL FRIO Y VIENTO

Semana con ... 08/12/2012

Enviado por: alberto fidalgo bestard 

Buenas tardes,

Como alimenta a sus palomas desde qué empieza la temporada hasta el final, mezcla 
sport rebajada, no rebajada, desde cuando hasta cuando ? Etc...

Gracias
Un saludo
Palma Mca

PARA ALBERTO FIDALGO 09/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

DOY TODA LA TEMPORADA DE CONCURSOS MEZCLA SPORT 
DOMINGO
LUNES
MARTES,REBAJADA CON UN 15 POR CIENTO DE CEBADA
MIERCOLES JUEVES ,VIERNES Y SABADO SPORT DEL SACO
LAS SEMANAS QUE EL ENJAULE ES EN JUEVES SOLO DOY COMIDA 
REBAJADA EL DIA DEL REGRESO MAS EL LUNES,Y APARTIR DE MEDIADOS 
DE MAYO AÑADO A LA MEZCLA SPORT VARIOS GRANOS PARA AUMENTAR 
LAS RESESVAS ENERGETICAS COMO SON ARROZ CON CASCARA AVENA 
PELADA Y UNOS POCOS DE CACAUHETES CRUDOS

e

Una semana con... 09/12/2012

Enviado por: Bellver Rubio 

Rafael ya mi ultima pregunta.
Como colombofilo de Castellon y de la C. Valenciana.
Crees que seria factible y posible la union deportiva de las tres provincias juntas linea 
oeste con velocidades independientes y un mismo plan de vuelos a partir de los medio 
fondos?

Gracias por tus respuestas y enhorabuena por tu semana!
Nos vemos en el especial Santiago de Compostela.

http://foro.asp/


Saludos Rafael.

PARA BELLVER 09/12/2012

Enviado por: RAFAEL LISON HERNANDEZ 

AMIGO ANTONIO LA PRUEBA QUE VAMOS A HACER ESTE AÑO NOS DARA 
LA RESPUESTA ,YO CREO QUE POR LA OROGRAFIA DE NUETRA 
COMUNIDAD SERA MUY DIDICIL QUE LLUEVA A GUSTO DE TODOS.
OJALA Y ENCONTREMOS ENTRE TODOS LA DECISION CORRECTA
NOS VEMOS EN LA EXPOSICION
SALUDOS RAFA


